

大宮南小教育目標

- 1 かんがえる子
- 1 おもいやる子
- 1 やりぬく子
- 1 たくましい子



第 8 4 号

発行 大宮南小PTA
 責任者 神田 誠司
 編集 広報委員会
 印刷 大宮南小PTA

ご入学おめでとございます



4月9日(水)入学式が行われました。
 11名の元気な笑顔の1年生です。



- | | |
|-------------------|-------------------|
| あなた たいむ
穴田 大夢 | なかいえ じょう
中家 杖 |
| あらかわ ゆな
荒川 優月 | ほりこめ ゆうき
堀込 優輝 |
| おおしま あやと
大嶋 絢斗 | もちづき ゆあ
望月 結愛 |
| おおはし のぞみ
大橋 希海 | やながわ まほ
柳川 真歩 |
| さんのう らいき
山納 来倅 | やまぎし ゆめあ
山岸 夢歩 |
| すだ ようた
須田 耀太 | |

初めての小学校、娘は不安を感じていましたが、その不安もすぐなくなり、毎日笑顔で登校する姿を沢山の方々に見守られて、支えていただき感謝する毎日です。

柳川 真樹

●大宮南小学校に入学してどうですか？

あなた たいむ
 「みづべのかつどう」です。さかなをつかまえるのがたのしかったです。みづがつめたくて、きもちよかったです。

あなた たいむ
 ぼくがたのしかったことは、「みづべのかつどう」です。さかなをつかまえるのがたのしかったです。みづがつめたくて、きもちよかったです。

●学校生活の中で一学期楽しかったことは何ですか？

一年生に質問しました

本部役員紹介

- | | | | | | | | | | |
|---------|----------|----------|----------|----------|----------|----------|----------|----------|----------|
| 会長 寺内敏江 | 副会長 森脇章光 | 副会長 篠原一之 | 副会長 藤原一之 | 副会長 篠原一之 | 副会長 藤原一之 |
| 会務 寺内敏江 | 庶務 水柿夕香 | 庶務 遠藤君代 | 庶務 大木英夫 | 庶務 森脇章光 | 庶務 藤原一之 |
| 会計 寺内敏江 | 庶務 水柿夕香 | 庶務 遠藤君代 | 庶務 大木英夫 | 庶務 森脇章光 | 庶務 藤原一之 |

PTA役員になってから学校に行く機会が増えました。あらためて学校は地域のボランティアなど多くの方に支えられていると感じます。PTAも学校を支援する立場として頑張らなくてはいいと思います。

さて、会長就任にあたり今年度のスローガンを信頼されるPTAと掲げました。子どもから、学校から、地域から、そして会員同士信頼されるPTAをめざしたいというものです。そのために、まずは相手を信じてあげることが大切ではないでしょうか。だいが前に金八先生が「信じられぬと嘆くよりも、人を信じて傷つくほうがいい」と言っていました。相手を信じて、仕事か(役割)を分け合い、同じ目標に向かって協力していきけるよう、会長の職を快調に務めてまいりたいと思います。どうぞ皆様のご協力をお願いいたします。

PTA会長あいさつ

PTA会長 神田 誠司

PTA活動報告



《PTA奉仕作業》
 8月30日(土)
 ペンキ塗り
 《廃品回収》
 第1回 5月17日
 第2回 9月27日
 第3回 2月14日

皆様のご協力、よろしくお願ひします。

心肺蘇生講習会開催



六年保護者 田中 尚子
 心肺蘇生とAEDの手順を教えて頂きました。倒れている人を見たら適切な手当ができる様、日頃から応急手当を学び身につける事が大切だと感じました。

1. 2年生親子レクリエーション



あめでながしそうめんができないかわりに、たいいくかんでリレーをやりました。ボールをうえからおくるのが、たいそうみたいでおもしろかったです。
1年 なかいえ じょう

普段はできない貴重な体験をさせていただきました。

時間を忘れながら、楽しい一日を子供と一緒に過ごすことができ嬉しく思いました
2年保護者 高實子 久仁江



運動会

かっぱい

笑顔あふれる

大南運動会



この運動会では、全校リレーをしました。今年アンカーを走り抜きました。優勝したけど、来年は優勝したいです。
3年 田村 ぼん 夢龍

みんなが、自分たちの力で、力をこめて頑張りました。ダンスもよく表現しました。
4年 横島 流衣



お腹から大きな声を出すことができました。リレーでは、力いっぱい走る運動会になりました。
5年 山納 郁希

運動会が、今年最後の運動会になりました。最後の運動会に、お手伝いをしてあげたいです。
6年 和賀 祥太郎



今年新しいチャレンジ種目や有志による一輪車競技が加わりました



いざ、中学生たござり！



☆水辺の活動☆

6月25日(水)水辺の生き物調査を、赤淵川で行いました。



水辺の活動をとっても楽しみにしていました。赤淵川に入ってザリガニをとったり、生き物を観察したりできるからです。ナマズの天ぷらもおいしかったです。 6年 片柳 智也



お天気にも恵まれ子供たちは川の中を歩き回り、たくさんの魚を捕まえました。昔と比べ魚が減っていると聞き、自然を守る大切さを学んだ一日になりました。 6年保護者 大庭 麻美



陸上自衛隊第12音楽隊による音楽鑑賞会

(7月1日)

迫力ある演奏に子供たちは聴き入っていました。校歌を歌ったり指揮体験をしたりと楽しいひとときでした。地域の方もたくさん来ていただきました。



編集後記

皆様のご協力により、第84号を発行することができ、ありがとうございました。前期の活動を振り返りつつ、たくさんの活動をさせていただける環境に感謝の気持ちでいっぱいです。今後ともよろしくお願いいたします。

広報委員会
猿山 妃呂子 田中 尚子
浅野 琴代 山納 美里